



Redes de Poder MTY



PRIMERA VISITA COMO PRESIDENTA Y PIERDE LORENA LA INSTITUCIONALIDAD

El equipo de logística de la presidenta de la República, **Claudia Sheinbaum Pardo**, alista su primera visita a Nuevo León en calidad de primera mandataria.

El sábado, la presidenta tendrá su primer viaje a Nuevo León para inaugurar la **Unidad de Medicina Familiar** en el municipio de **San Nicolás de los Garza**. En el evento la acompañarán el gobernador del estado, **Samuel García Sepúlveda**, y el alcalde de **San Nicolás**, **Daniel Carrillo**, entre otros.

Se trata de un evento rápido, debido a que desde ese punto se trasladará a **Veracruz** para, a las 16:15 horas, inaugurar un hospital especializado en salud mental, en el municipio de **Orizaba**.

El domingo cerrará su gira de trabajo a las 11:00 horas, con la toma de protesta como **gobernadora de Veracruz**, **Rocío Nahle**, en la capital **Xalapa**.

PIERDE LORENA LA INSTITUCIONALIDAD

La presidenta de la mesa directiva del Congreso Local, **Lorena de la Garza**, perdió los papeles en la discusión por la aprobación de la reforma de la **Ley de Coordinación Hacendaria**, que avala incrementar de un 20 a un 30 por ciento el fondo de las participaciones federales a los municipios.

De la Garza, de manera arbitraria, le quitó la palabra a la legisladora de MC, **Sandra Pámanes**, pues la diputada priísta la interrumpió para darle la palabra a su compañera de la bancada del PRI, **Ivonne Álvarez**.

La realidad es que, por más alusiones personales de Pámanes, Lorena debió, por educación, dejar que terminara

su posicionamiento en contra de esta reforma.

Habría que recordarle a la presidenta que ella representa a todos los diputados, y como tal, no debe tomar partido, mucho menos interrumpir a una mujer, pues así se perdió el sentido de institucionalidad en el Congreso.

Finalmente, se aprobó un incremento del 25 por ciento con el voto 22 de la diputada del **Partido Verde Ecologista de México**, **Claudia Chapa**, quien cada vez se ve más lejana de **Morena** y del **Partido del Trabajo**, y mucho más cercana a los intereses del **PRI** y **PAN**.

RECONOCERÁN A RAYADAS

Aunque aún no se fija una fecha para ello, a propuesta de la diputada del Partido Acción Nacional, **Claudia Caballero Chávez**, ayer el Congreso del estado aprobó realizar un acto solemne para rendir homenaje a las **Rayadas de Monterrey** por lograr el bicampeonato de la **Liga MX Femenil Apertura 2024**.

Rayadas es el segundo equipo en la joven liga femenil en lograr un bicampeonato, luego del equipo de **Tigres de la Universidad Autónoma de Nuevo León**, a quienes precisamente derrotaron en penales el pasado lunes en una final no apta para cardíacos.

Caballero Chávez resaltó que este logro enriquece la historia del Club, consolidándose como un símbolo de perseverancia y excelencia en la Liga MX Femenil.

Este bicampeonato de Rayadas se da justo en el marco del **Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer** y tiene una poderosa carga simbólica, en un contexto donde las niñas y mujeres enfrentaban hasta hace poco barreras en su sueño por alcanzar la profesionalización del balompié mexicano.